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　７月に入り、公式訪問がスタートし早くも１

ヶ月が過ぎようとし、これまで順調に各クラブ

を訪問しています。

　ロータリーに入会し27年となりますが、公式

的な事は特にせずに過ごしてきたように思いま

す。しかし、ガバナーの任務を仰せつかり表に

立つ機会が増えた今、「大変だなあ」と苦労を

思うと同時に「ロータリーとは一体何か？」と

考えます。

　クラブにおいて、会員の存続については例会

の際、ロータリーに関する難しい話を互いにす

るのではなく、例会で皆の集まることのできる

１時間を大事に思いながら過ごしてほしいと切

に思います。

　ガバナーの役割は、“ロータリーの会員に対

する理解を深める事”になります。しかし、ガバ

ナーから「こうしてほしい」や「こうしてはど

うか」といった話をして、会員全員がその意思

全てを理解し、実行する事がその役割を果たす

事ではありません。また、世界中における日本

のロータリーの立場を考え、他の地区から学び、

吸収してきたことを持ち帰って皆に伝える事だ

けがガバナーの役割ではないように思います。

　地域の中でロータリーが果たす役割を考え、

ロータリーが持つ「自己責任」や自身が持って

いる考えを、地域社会の中で知ってもらう事、

それには様々な形があります。その一つがロー

タリーにおける「超我の奉仕」ではないでしょ

うか。

　ロータリー＝“金銭が基盤となっている団体”

ではありません。

　ロータリーに関係する寄付は数多くあります。

ロータリー米山記念奨学会、ロータリー財団、

ロータリー希望の風奨学金制度、国際親善、青

少年交換プログラム、マッチング・グランド…。

寄付による奉仕もありますが、それは集まって

こそかたちになり、集まった数は力となります。

　その在り方や方法について、自身が所属する

クラブまたは第２５４０地区を通して大きな力

の一つとなれるよう、ガバナーとして皆さんに

呼びかけます。

ガバナーメッセージ

2014-2015年度ガバナー 遠　藤　芳　德
Endo Yoshinori

GOVERNOR’S
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2014-15年度国際ロータリー会長
ゲイリー C.K. ホァン

 

　親愛なるロータリアンの皆さん、ロータリー
で８月は、会員増強・拡大月間です。毎年、新
しい年度が始まって間もない時期に、私たち自
身に会員増強の大切さを思い出させるのには、
十分な理由があります。私たちの会員を増やす
のに、早すぎるということがないからです。ま
た、やめることができない仕事でもあります。
奉仕を続けるために、ロータリーは常に成長し
続ける必要があるのです。

配偶者をロータリーに

　私たちはこれまで何年間にもわたって、ロー
タリー家族の重要性について話し合ってきまし
た。今年度、私は、いわゆるロータリー家族だ
けではなく、会員増強の最優先事項として、自
身の家族をロータリアンにしていただきたいと
思っています。私がロータリーに入会し37年を
経て、妻のコリーナも昨年ついにロータリアン
になりました。私たちが台湾にできた新クラブ
の認証状伝達式に一緒に出席した時、「私もロー
タリアンになる時だわ」と、彼女が言ったので
す。そうして彼女はそのクラブに入会しました。
その後すぐに、ほかの人も大勢入会し、現在そ
のクラブは102人の会員がいる、台湾で2番目に
大きいクラブになりました。
　自分の配偶者をロータリーに勧誘することは、
単に会員数を増やすということだけにとどまる
ものではありません。ロータリーは依然として
女性会員より男性会員がはるかに多いという現
実と向き合うことであり、そして、私たちが取
り組まなければならないことでもあるのです。
ロータリーにもっと多くの女性会員を連れてく
ることができれば、私たちのクラブは、女性の
会員候補者にとって、より魅力あるものとなり、

同時に、より実りの多いものになるでしょう。

クラブを楽しい場にすること

　今年度、私たちはロータリーで新しいことを
しようと考えています。それは、新会員推薦者
のための認証ピンです。これは、新会員をロー
タリーに入会させると、ロータリーの徽章と一
緒に着ける特別な認証ピンがもらえるというも
のです。しかし、新会員が一人入会すれば、そ
れで会員増強の仕事が終わるというもの ではな
いことを、私たちは知っています。新しく入会
した人がロータリアンであることを楽しみ、退
会を考えなくなった時、やっとその仕事が終わ
るのです。クラブを楽しい場にすることは、会
員増強において大切な点です。

ロータリーの奉仕を楽しみましょう

　ロータリーに入会する理由は人それぞれです。
しかし、ロータリーが楽しみの一つだから、ロー
タリーにとどまるのです。そこで私は、皆さん
に自分のクラブ や地区で楽しみを見つけてもら
いたいと思っています。ロータリーは、友人と
ともに奉仕をすることで、私たちの奉仕がさら
に成果が挙がるという考えに基づいています。
ロータリーの奉仕を楽しみましょう。そして、
それをほかの人とも分かち合って、共に「ロー
タリーに輝きを」 

会員増強で
奉仕の仲間を増やす

■RI 会長メッセージ

黄其光（Gary C.K. Huang）
2014-15年度RI会長
台湾・台北ＲＣ
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　去る７月８日に遠藤芳德ガバナーと工藤智教北区ガバナー
補佐をお迎えし、バーリーズクラブにおいて、会長・幹事面
接および公式訪問・ガバナー歓迎会を開催いたしました。
　先だっての面接に、当クラブは、田中耕太郎幹事、巽会長
エレクト、近田副幹事と会長の田中政徳で臨みました。
　ガバナーは、以前地区研修で遠くから拝見したときには、
謹厳実直のイメージがあり、緊張しておりましたが、直にお
会いしますと、大変フランクで話しやすいお人柄に触れるこ
とができました。そのおかげで、面談もなごやかな雰囲気の
中で進められました。話題の中心は、やはり、会員増強につ
いてが多くの比重を占めました。
　我がクラブにおいても、前年度は４名の会員増加で、今期
はなんとか財政的に黒字になりそうですが、ここ数年は実質
的に赤字が続き、抜本的な改革が必要な事態に直面したこと
などを説明致しました。

　話題の内容は、緊迫したものですが、雰囲気はなごやかに、
ざっくばらんに忌憚のない面談で有意義に終えることが出来
たと思います。
　当日は、大館ＲＣ、
大館南ＲＣの各会長、
幹事、エレクト、副
幹事の皆さんの面接
も各々行われ、面接
終了後には、大館Ｒ
Ｃ、大館南ＲＣ、大
館北ＲＣの合同ガバ
ナー公式訪問例会、
ガバナー歓迎会がな
ごやかな雰囲気の中
で行われました。

7月15日㈫　能代南ロータリークラブ

＜会長・幹事面談＞

大館北RC 大館南RC大館RC

●ガバナー公式訪問レポート

大館北ロータリークラブ会長　田中　政徳7月8日㈫　大館・大館北・大館南ロータリークラブ

7月15日㈫　男鹿北ロータリークラブ

　遠藤ガバナーの公式訪問が７月１６日㈬に行われ、公式訪
問例会が始まる前に、ガバナーによる面談が会長、幹事、会
長エレクト、副幹事出席のもとで行われた。
　面談では、山本ロータリークラブへの訪問が６番目である
報告を受けた。続いて、当クラブが抱えている問題（会員の
増強）の有無や新年度活動計画書の中から社会奉仕活動、職
業奉仕活動の項目でクラブの考え方や内容についての指摘や
助言を頂いた。
　ガバナーの地区方針は、第2540地区の会員を1,100名以上
にし、地区の活性化を図ることで、具体的には１）各クラブ
の純増最低２名の会員増強を目標とし達成する事、２）職業
分類を見直し空欄の職種を埋める努力をする事、３）家族・
ファミリー会員の入会による会員増強策（各クラブの細則で
入会に関する諸条件を決める事で）、４）会員の退会防止に
努める事等を示した。又、ロータリー財団の寄付金について、
目的財団寄付金として「ロータリー希望の風奨学金」の募集
についての方針を示した。（これは、３．１１東日本大震災

で親（両親、片親）を亡くした子供達の支援目的のための奨
学金）以上が面談の内容です。
　公式訪問例会では、ガバナーより面談で話し合われた事項
を踏まえた講話を頂き無事に公式訪問例会を終了しました。
講話が終了した後に遠藤ガバナーを山本ロータリークラブ会
員が囲んで記念写真をとりました。ガバナー公式訪問に感謝
します。

7月16日㈬　山本ロータリークラブ　　幹事　伊藤鉄太郎
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■7月26日㈯　二ツ井ロータリクラブ

7月24日㈭　能代白神ロータリクラブ　　会長　工藤　玲子
　予定通りの時間に面談を始めることができました。30分と
いう時間の中で各クラブの現状を把握して理解するというの
はクラブ数を見ても大変な事と思います。ガバナー、ガバナー
補佐の人選がいかに大変で大切なのかと感じました。
　テーマとして出された「会員拡大」そして、「名誉会員」
の位置づけ、また「地区ガバナー補佐推薦」この３点につい
てクラブで次回例会から検討したいと思いました。ご指摘の
あった会計監査の承認の件は活動計画書に記載するようにし
ていきたいと思います。
　当クラブでは来年20周年を迎えます。何度も話しに出たよ
うに、男女会員が半々くらいでまとまりのあるクラブです。
この特徴を生かして会員拡大に努めてゆきたいと思います。

7月22日㈫　五城目・潟上ロータリクラブ　　会長　千田　清隆
潟上RCは千田会長と長谷川幹事、渡部会長エレクトと小玉副
幹事がそぞれ出席。例会は両クラブ合わせて21名の出席。
　潟上RCの例会場は、花の咲きほこる「ブルーメッセあきた」
の一角にございます。
　御感心おありの方は是非一
度メイクを。ガバナー面談や
合同例会の講評を通じ、RI理
事会、会員拡大に関して
　地区共通認識の必要性、
ロータリーの本質である「奉
仕の理念」、中でも青少年の
保護活動も大きな柱の一つで
ある事等、
　会員一同更に認識を深める
ことが出来ました。ありがと
うございました。

　7月22日（火）、五城目RC（私どものスポンサークラブ
です）との合同ガバナー面談、合同例会が開催されました。
　午前中は淡路北区ガバナー補佐の進行のもと面談を、昼食
の後例会を開催。面談には五城目RCから荒川会長と伊藤幹事、

7月18日㈮　本荘・本荘東・本荘南・矢島ロータリクラブ
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PHF、MPHF、米山功労者紹介
秋田中央ロータリークラブ

小　林　科　樹
表彰分類：MPHF　第１回
ロータリー歴：
チャーターメンバー
1991年7月入会
2014－2015年度 会長

秋田中央ロータリークラブ

長　門　孝　一
表彰分類：MPHF　第１回
ロータリー歴：
チャーターメンバー
1991年7月入会
2009-2010年　会長
2012-2013年　中区ガバナー補佐

横手ロータリークラブ

遠　藤　芳　德
表彰分類：MPHF
　　メジャードナー・レベル１　
ロータリー歴：
2014－2015年度　ガバナー

山本ロータリークラブ

藤　原　長五郎
表彰分類：PHF　
ロータリー歴：
2003年　7月1日　入会
2010－2011年度　会長

7月29日㈫　大曲・大曲南・大曲中央・大曲仙北ロータリークラブ　　会長 冨樫龍紀　幹事 高橋絢子

◎会長・幹事面談
　３クラブ合同で開始し、自己紹介を行ったあとに、３クラ
ブの現況及び今年度の活動計画の説明を行ないその後遠藤ガ
バナーよりご指導を頂きました。
◎3クラブの合同例会
　ガバナーの講話の中で国際協議会と国際大会について触れ
られ、参加する事によってロータリアンの出会いがあり、そ
してロータリーについて語り合い、友情を育むことでロータ
リー会員として、仲間意識が深
まり、様々な事についてロータ
リー活動(奉仕)が理解出来た事、
是非会員の皆様も国際大会、各
種大会へ多く登録し、参加する
ように呼び掛けていました。
　また、今後の方針についても
講話の中でお話しいただきまし
た。

①2540地区編成について、1,200名から1,100名になった経
　緯と6月30日付で1,129名になった。
　地区の合併は免れたが、地区が存続できる人数・1,200名
　以上の会員増強に引き続き努める
②ポリオ・プラスに参加
③ロータリー財団、ロータリー希望の風奨学金への協力
④ロータリー米山記念奨学会への協力
⑤地区大会登録と大会記念講演PR活動の協力

■7月30日㈬　西馬音内・湯沢南・稲川ロータリークラブ　　幹事　岩野　信雄

山本ロータリークラブ

佐々木　征　満
表彰分類：米山功労者　第４回
ロータリー歴：
1989年1月25日　入会
2008－2009年度　会長

秋田南ロータリークラブ

東　　　佑　浩
表彰分類：米山功労者　第3回
ロータリー歴：
チャーターメンバー
2005-2006年度　クラブ会長
マルチプル･ポール･ハリス･フェロー４回

　たらどうか。私も協力したい。
○大曲仙北ＲＣ：小松会長はユニークなクラブ運営で、女性会員を生か
　した活動を展開。ＲＩ会長も「女性とファミリーを活用すべき」と強
　調している。
⑵ロータリーについて
　世界のクラブ数：34,578　会員数：７月で118万5千人　これだけの
仲間が世界各地で活躍している。先の国際大会に大曲地区から多くの参
加があり、ＲＩ会長に対して心強かった。
　日本は855番目のロータリー設立、2020年東京オリンピックの年に東
京ロータリーは100周年を迎え、記念事業を計画中。
⑶寄付活動について
・財団寄付は日本はアメリカに次いで多い。
・「希望の風奨学金」についてーー東日本大震災の被災孤児：両親を亡
　くした児童580名、片親を亡くした児童は1739名、毎月５万円（19
　才まで）支援するのに4億7千万円不足。温かいご支援をお願いしたい。
⑷　国際研修会や国際大会で世界中のロータリアンとの出会いがあった。
　出会いの感動は深く、「27年の中でロータリーこそ私の人生だった」
　と感じた。
☆「ロータリーが輝く」ために各クラブ２名の会員増強を目標に頑張って
　いただきたい。実現すれば私の年度中に1206名になり、ＲＩの要請を
　クリアできる。どうかよろしくお願いします。
　　　　参加会員66名：大　　曲ＲＣ（34名）　大 曲 南ＲＣ（14名）
　　　　　　　　　　　大曲中央ＲＣ（　8名）　大曲仙北ＲＣ（10名）

　遠藤芳德ガバナー・小西安太郎ガバナー補佐をお迎えして「４クラブ
会長・幹事との面談・公式訪問・４ＲＣ合同例会」が開催された。
　始めに、各会長から「クラブの活動計画の指標」「特色ある活動」
「会員増強の現況・今後の目標」等について説明し、その後、ガバナー
ガバナー補佐からご指導・助言をいただいた。ガバナーから「会長が変
われば、クラブが変わる」と具体的な参考例を紹介された。従来の奉仕
活動に加えて視野を広げ、発想を変えてみることの大切さを改めて思っ
た。
ガバナー講話
　公式訪問で県南、中央、由利本荘地区を訪問したが、県南の公式訪問
は初めて。４クラブの会長から活動方針、活動状況についてお話を伺った。
⑴講評：素晴らしい活動をしているクラブや、もう一工夫あればもっ
と楽しいクラブになると思われるクラブもあった。
○大曲ＲＣ：高柳会長は満を持して会長になり、昨年創立55周年を迎え
　たクラブを新しい発想で会員のためにいかに楽しいクラブにするかを
　目指し、新しい工夫を盛り込み、「クラブフォーラム」を実践してい
　る。敬意を表したい。
○大曲南ＲＣ：鈴木明美会長は脱少子化対策の県の委員をしている。新
　たに「ベビー　ウエイブ　アクション」活動をロータリー活動の一環
　として行って行きたいとのこと。協力したい。
○大曲中央ＲＣ：冨樫会長から会員増強の話。退会者が再入会した例を
　聞いた。その方法で旧会員にアタックしてみることを提案した。冨樫
　会長はゴルフのベテランだからコンペ等を開催して会員増強に利用し

大曲中央RC大曲南RC 大曲仙北RC大曲RC
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北区　ガバナー補佐　淡路　　徹補佐訪問から感ずる事
　特に地区の健全性を高めるに財務会計委員会の継続性が重
要です。
　少子高齢社会と言われる今　ＲＩ2540は少企業・高齢会社
が顕著な地区と言えます。この地区だからこそ「真のロータ
リー活動」が求められていると言って過言ではないでしょう。
　ロータリアンが100年以上、いつの時代も、活動の中核に
すえて来た、次世代・新世代の育成であり、企業人たらん後
継者の育成にあると思います。この地域の20代30代40代50
代の経営者が、ロータリー活動に接し、ロータリーの真髄を
学び、企業ポリシーを磨くことが出来るならば、ロータリー
に魅力を感じ、共に活動してみようと思うことでしょう。地
区の企業（産業）の活性化は、ここにあるように思えてなり
ません。

南区　ガバナー補佐　小西安太郎心を新たに
　2014-15年度ガバナー補佐の任命を受け、今年一年また頑
張らなければと心を新たにして居ります。
　過去1995年、2007年に経験があります。ガバナー補佐は、
ガバナーに対してクラブの状況を報告する。
　クラブがガバナーの要請、推奨事項を遂行するように支援
する。クラブ奉仕プロジェクトに関する活動を見守る。
　将来の地区指導者を発掘し、育成する。公式訪問に関連し
て行われるクラブ協議会に出席する。
・・・等の任務があります。
　現在ガバナー公式訪問２週間前、クラブ協議会に参加して

おります。
　６クラブ中、数クラブですが報告書・計画書のまだ整って
いないクラブもあります。
　ガバナーの地区方針をクラブに説明して理解をしていただ
いております。
　また、ロータリアンの３大義務、⑴例会出席、⑵年会費の
支払い、⑶ロータリーの友、ロータリー秋田を購読する事。
　国際ロータリー第2540地区（だいにせんごひゃくよんじゅ
うちく）が正式な名称です。
　新入会員に気を付けて頂きたいと思います。

ガバナー補佐紹介

（潟上RC）

（大曲南RC）
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　ガバナー補佐訪問も９クラブ中７クラブを終え、この月信
が届く頃には、９のクラブ訪問を終え、公式訪問は、1クラ
ブのみを残している事でしょう。分区内の共通する課題は、
会員減少と会員拡大方策に尽きるようです。
この重要課題は、地区方針に毎年明示されるものの、その対
策や持続性については継続的活動に繋がっていない思いを感
じます。
　地区会員拡大委員会が努力を続けても、年度が替わると、
持続性がなく断続的地区運営になっている印象は否めません。
そうした中、実証例として「地域経済活性化PJ」があります。
三年継続で成果が見え始め、継続事業として続ける。同様に
地区の各委員会も、前期、今期、来期委員構成で「継続の検
討評価」を行い、年度が変わっても地区活動に支障の無いよ
うにすることが求められているのではないでしょうか。

会員が増え、例会が一層楽しく充実するよう、プログラム委員会を中心に例会運営の工夫をする。

我クラブの決意我クラブの決意 大曲南ロータリークラブ　会長　鈴　木　明　美

１、会員全員が１年を通して１回以上スピーチが出来るようにする
２、身近で職業奉仕の理想や、社会奉仕を実行している方をゲストスピーカーに招き、見聞を広げる
３、会員も他クラブにメークアップをし、親交を深める。
４、知人や友人を例会に誘い、ロータリー活動の一端を体験してもらう
５、「ロータリーデー」を有効に活用する
６、移動例会も計画実行し、会員の研修の機会にする

ようこそロータリーへ！

新会員のご紹介
花輪ロータリークラブ

畠　山　光　彦
職業分類：電気事業
勤務先：東北電力㈱鹿角営業所
役　職：所長
入会年月日：2014年7月1日
紹介者：宇佐見　豊

大館北ロータリークラブ

立　石　利　幸
職業分類：結婚式場
勤務先：バーリーズクラブ
入会年月日：2014年7月17日
紹介者：薮田　学

秋田中央ロータリークラブ

猿　田　正　幸
職業分類：社会保険労務士
勤務先：秋田綜合労務管理事務所
役　職：所長
入会年月日：2014年7月1日
紹介者：中村　瑞樹

秋田南ロータリークラブ
熊　谷　亮　平

職業分類：室内装飾工事
勤務先：熊谷内装
役　職：代表
入会年月日：2014年7月1日
紹介者：佐藤　大士

秋田南ロータリークラブ
土　田　博　紀

職業分類：情報処理
勤務先：㈱日情秋田システムズ
役職：代表取締役社長
入会年月日：2014年7月1日
紹介者：福士　文友
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ロータリーの友 ８月号の情報

特集　会員増強・拡大月間

同好会を生かし会員増強、会員維持に大きな役割を
果たし会員増強に役立てているクラブを紹介します。

MONTHLY LETTERGOVERNOR’S

①全日本ロータリクラブ親睦合唱会（2014 年 6月）に出場の
　「コーラス同好会」
①全日本ロータリクラブ親睦合唱会（2014 年 6月）に出場の
　「コーラス同好会」

③「茶の湯同好会」では、落ち着いたひとときを楽しむ③「茶の湯同好会」では、落ち着いたひとときを楽しむ ④和気あいあいとプレーを楽しむ「ゴルフ同好会」④和気あいあいとプレーを楽しむ「ゴルフ同好会」

②「日本酒の会」では、全国各地の地酒を堪能②「日本酒の会」では、全国各地の地酒を堪能

盛り上がってます！クラブ同好会
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ロータリー希望の風奨学金ロータリー希望の風奨学金
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ロータリーレート
2014年8月のレート

1ドル102円

■クラブ：山本RC
　ゆかた家族会
　日　程：変更前･8月27日㈬
　　　→　変更後･8月28日㈭
　時　間：午後6時～　例会
　　　　　午後6時30分～　ゆかた家族会
　会　場：ホテル森山館
■クラブ：能代白神RC
　納涼ナイト例会
　日　程：8月28日㈭
　時　間：変更前･昼12:30
　　　→　変更後･午後6:30
　会　場：キッチン　セサミ
■クラブ：能代RC
　親睦ナイト例会
　日　程：8月22日㈮
　時　間：変更前･昼12:30
　　　→　変更後･午後6:30
　会　場：プラザ都

お盆による休会クラブ
■クラブ：大館ＲＣ　
　日　程：8月13日㈬
■クラブ：山本ＲＣ　
　日　程：8月13日㈬
■クラブ：象潟ＲＣ　
　日　程：8月13日㈬
■クラブ：横手ＲＣ　
　日　程：8月13日㈬
■クラブ：本荘ＲＣ　
　日　程：8月14日㈭
■クラブ：能代白神ＲＣ　
　日　程：8月14日㈭
■クラブ：能代ＲＣ　
　日　程：8月15日㈮

寄稿先メールアドレス：
rid2540g14-15@jasmine.ocn.ne.jp

【寄稿のお願い】
　各クラブで実施されている奉仕事業（新規、継続
事業に限る）をお知らせください。寄稿スタイルは、
メールにて添付、300文字以内、写真２枚程度でお
願いいたします。順次月信で紹介させていただきま
すが、多数の寄稿があった場合は翌月に掲載いたし
ます。ご了承ください。

　「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業
の一つとして1970年に創立された皆様の資料室です。ロー
タリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万３千点
を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿
論、電話や書信によるご相談、 文献・資料の出版先のご紹
介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。
　また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけ
ます。クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を
備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介
を致します。

〒105-0011　東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル3階
TEL（03）3433－6456・FAX（03）3459－7506

http://www.rotary-bunko.gr.jp

ロータリー文庫

■開館　午前10時～午後5時　■休館　土・日・祝祭日

［上記申込先：ロータリー文庫]

最近のロータリー情報

文庫通信（323号）

◎「当今世相四つのテスト」
 佐藤千壽　徳山西R.C.　1998　43p

◎「『職業奉仕を強調したロータリーの認知度を
　　向上させる広報活動』プロジェクトについての
　　アンケート結果に対する考察」
　　（D.2710地区活動報告書） 
 大之木精二　2013　　6p

◎「職業奉仕とこれからの国際奉仕のあり方」
　  （D.2600下伊那グループIM＆会員セミナー報告書） 
 横田盛廣　2014　　5p

◎「ロータリーは人づくり、自分づくり」
　  （D.2690地区大会記念誌）
 小林完治　2014　　4p

◎「人格と生産性」（D.2730月信）
 大迫三郎　2014　　1p
◎「奉仕は他者のため？自分のため？」
　  （D.2840月信） 本田博己　2014　　3p

◎「公共イメージと認知度の向上」
　  （D.2510地区大会記録誌）
 二神典子　2014　12p

◎「なぜ、今、公共イメージの向上が必要なのか
　　(フォーラム)」（D.2510地区大会記録誌） 
 酒井正人 他　2014　20p

◎「ロータリークラブの会長とは　その１･２」
　  (純ちゃんのコーナーPartⅣ） 
 深川純一　伊丹R. C.　2005　　2p

◎「ロータリークラブの幹事とは　その１～４」
　　（純ちゃんのコーナーPartⅣ） 
 深川純一　伊丹R. C.　2005　　4p

【ロータリーデーについて】
先般「ロータリーデー」について、ロータリーの友編集部より質問があり、
地区内クラブを対象にアンケートを実施いたしました。
各クラブで考えている事、皆様から寄せられた回答を基に、ガバナーと協議を行ないました。
これまでのアンケート結果で、ロータリーデーは「開催日を統一しない方がいい」という意見が多く、
ロータリーデー月間として、各クラブで地域のニーズに合った活動、ロータリーを理解していただき、
イメージ向上につながる活動をテーマといたします。

2014年8月の例会変更・休会情報
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